



令和7年度 第10号 (令和8年1月9日発行)

チーム吾立中だより

「ワクワク登校・満足下校」

墨田区立吾嬬立花中学校

〒131-0043

東京都墨田区立花5-48-2

Tel 3616-2271

一年の計は元旦にあり

校長 河野敏也

おはようございます。そして新年明けましておめでとうございます。今日から令和8年、午年（うまどし）の学校生活が始まります。皆さんとこうして穏やかに新年の学校生活を迎えることができたことを心より嬉しく思います。

さて、十三日間の冬休みは有意義に過ごせましたか。新年を迎えたな目標をもちましたか？午年（うまどし）である馬は本来の性質として、常に前進する動物であることから、夢に向かって突き進む人の象徴となっているそうです。また、目標に向かって駆け抜けていくことから、「努力が実る」年になり、大きく成長・発展するということです。

新年になり、今年の目標について考えていた時、戦国武将の毛利元就の言葉が目に留まりました。その言葉とは、「一年の計は春にあり 一月の計は朔（ついたち）にあり 一日の計は鶏鳴（けいめい）にあり」という言葉です。春とは新春のこと、朔は各月の最初の日、鶏鳴は鶏が鳴く早朝のことです。一年、一月、一日の最初にそれぞれ目標や目的をもって計画的に過ごすことで、充実した日々を送り、大きな目標や夢が実現できるようになるという意味です。なるほどと思い、早速近所に、「ワクワク登校・満足下校」が皆さんに叶いますようにとお参りに行ってきました。もちろん3年生の合格祈願もしました。

午年の今年は、「今日も成長できた達成感溢れる一日」を積み重ねていきましょう。そして【文武】両道のお互いに高め合い、成長を喜び合える学校を目標に、チーム吾立て駆け抜けていきたいと思います。また今年度の残り3ヶ月の学校生活では、自分の力が發揮できるようにと、陰で支えてくれている人達への感謝の気持ちをもちながら、1年生は校外学習、2年生はスキー移動教室、3年生は受験や卒業へと成功させていきましょう。チーム吾立の皆さんにとって、努力の成果が実を結ぶ飛躍の午年になるよう祈念して、新年の挨拶とします。

【生徒タブレット利用ルール】 ①私は勉強のためだけに使います。



②私は健康に気を付けて、時間を守って使います。③私は人がいやがることや、悲しむ使い方をしません。



12月16日に区の社会福祉協議会主催による「歳末助け合い運動」の募金活動に生徒会が参加しました。元気な呼びかけにたくさんの募金が集まりました。

【12月19日・20日の作品展】



【1月行事予定】マイスタ取組の一環として社会と数学のコンテストを予定しています。

1 木	元日 学校閉庁期間	17 土	
2 金	学校閉庁期間	18 日	
3 土	学校閉庁期間	19 月	生徒会朝礼
4 日		20 火	区後期学習状況調査（1・2年）
5 月	冬季休業日	21 水	幼保小中連絡協議会
6 火	冬季休業日	22 木	避難訓練
7 水	冬季休業日終	23 金	第3回漢字検定
8 木	全校集会 安全指導 11:30下校	24 土	
9 金	移動教室保護者説明会（2年）	25 日	
10 土	新入生採寸（13:00～15:00）	26 月	都立推薦入試①
11 日		27 火	都立推薦入試②
12 月	成人の日	28 水	移動教室前日指導（2年） 職員会議
13 火	移動教室健康診断（2年）	29 木	移動教室（2年）
14 水	オーケストラ鑑賞教室午前（2年） 専門委員会	30 金	移動教室（2年）
15 木		31 土	移動教室（2年）
16 金	第3回英語検定	2月2日（月）2年振替休日 2月6日（金）校外学習（1年）	